



4 Pièces

92 m²

Réf. B-1841

1 490 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Village de Saint Jean Cap Ferrat, à deux pas du port de Plaisance avec ses nombreux restaurants, ses commerces et sa plage, magnifique villa jumelée en triplex entièrement rénovée avec de très belles prestations raffinées, très jolie vue mer du toit terrasse. Elle se compose au rez-de-jardin : une entrée, un séjour donnant sur le jardinet, une cuisine équipée, une chambre avec sa salle de bains et WC. Au 1er étage : une chambre avec sa salle bains avec baignoire, une chambre avec sa salle de douche et WC. Au dernier étage : le toit terrasse. Un garage.

In the heart of the Village of Saint Jean Cap Ferrat, just steps away from the marina with its numerous restaurants, shops, and beach, this magnificent fully renovated triplex villa offers refined high-end features and a beautiful sea view from the roof terrace. It consists of, on the garden level: an entrance, a living room opening onto a small garden, a fully equipped kitchen, a bedroom with its own bathroom and toilet. On the first floor: a bedroom with a bathroom featuring a bathtub, and another bedroom with a shower room and toilet. On the top floor: the roof terrace. A garage is also ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

